

9. März 2017, 22:09

Auszeichnung für Tierkampagne



Ein Bild aus der Gewinnerkampagne der Stiftung "Tier im Recht". Es trägt die Aufschrift: "Solange manche Tiere wie Müll behandelt werden, braucht es uns." (APG|SGA / Swiss Poster Award)

AUSZEICHNUNG · Die Stiftung "Tier im Recht" hat mit ihrer Kampagne "Tiere wie Müll" den diesjährigen Preis "Poster of the Year" gewonnen. Mit der Posterserie macht die Stiftung darauf aufmerksam, wie Tiere oftmals entsorgt werden.

"Die Serie 'Tiere wie Müll' macht Unrecht sichtbar, löst Emotionen aus, appelliert an unser Gewissen und aktiviert": Mit diesen Worten begründete Christian Brändle, der Jury-Präsident der "Swiss Poster Awards 2016", die Wahl der Fachjury am Donnerstag in einem Communiqué.

Die Kampagne der Werbeagentur Ruf Lanz würde auf "gestalterisch hervorragende Weise" auf eine tragische Realität in vielen Haushalten hinweisen sowie für das Thema Tierquälerei sensibilisieren. Für die Preisverleihung der "APG/SGA Poster Night" in Zürich waren insgesamt 340 Werke eingereicht worden. (sda)

Diesen Artikel finden Sie unter:

<http://www.luzernerzeitung.ch/nachrichten/schweiz/Auszeichnung-fuer-Tierkampagne:art46447,984602>